

Son fils et sa belle-fille :

Claude-Alain et Anne **Perréaz-Rohrer**, à Lausanne

Ses petits-enfants :

Pierre **Perréaz**, à Lausanne ;

Alexandre **Perréaz** et son amie Elena, à Renens ;

Ses neveux et nièces :

Myriam et Willy **Piaget**, à Yverdon-les-Bains, et famille ;

Pierre et Béatrice **Picard**, au Pont, et famille ;

Patricia **Picard**, au Pont ;

Marlène **Juvet**, à Ayze (F) et famille,

André **Juvet**, en Thaïlande, et famille ;

Ses beau-frère, belle-sœur et belle-mère :

Jacques **Perréaz**, à Aigle ;

Françoise **Birbaum-Perréaz** à Aigle, et famille ;

Aurélia **Perréaz-Udry**, à Leysin ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le chagrin de faire part du décès d'

## **Andrée PERRÉAZ-JUVET**

qui s'est endormie paisiblement le 1er novembre 2019, à l'âge de 93 ans.

La cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Chailly, à Lausanne

le mercredi 6 novembre à 14 heures, suivie des honneurs.

Domicile de la famille :

Claude-Alain Perréaz, ch. de Bochardon 1, 1012 **Lausanne**.

La famille remercie vivement l'ensemble du personnel de l'EMS La Rozavère, à Lausanne pour son engagement et sa disponibilité.

*J'ai toujours pensé qu'à la fin de mon parcours, Il m'accueillerait  
Le voyage a duré longtemps, mais Il ne m'a pas oubliée.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.